



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen von Freitag

Röblingen am See / Kellereinbruch

Unbekannte drangen in mehrere Keller eines Mehrfamilienhauses in der August-Bebel-Straße ein und entwendeten u.a. Werkzeugmaschinen. Der geschätzte Stehlschaden liegt derzeit bei 420 Euro.

Hettstedt / Täter gestellt

Während seines Einkaufs in einem Supermarkt im Lindenweg wurde einem 17-jährigen das nicht angeschlossene Fahrrad entwendet. Bei der Anfahrt zum Tatort entdeckten die alarmierten Polizeibeamten an einer Bushaltestelle vier männliche Jugendliche mit dem beschriebenen Diebesgut. Gegen die Tatverdächtigen wird nun ermittelt. Das Diebesgut wurde dem Geschädigten übergeben.

Sandersleben / Alkoholisiert unterwegs

Auf der Landesstraße 72 wurde ein 50-jähriger PKW-Fahrer kontrolliert. Da bei der Kontrolle deutlicher Alkoholgeruch wahrgenommen wurde, erfolgte ein freiwilliger Atemalkoholtest. Dieser ergab einen Wert von 0,84 Promille. Ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wurde eingeleitet.

Wimmelburg / Garageneinbruch

Aus einer Garage am Platz der LPG haben Unbekannte u.a. zwei Gebläse für Hüpfburgen entwendet. Ein Teil des Diebesgutes im Wert von ca. 300 Euro haben Zeugen in der Ortslage Blankenheim aufgefunden.

Eisleben / Betrug

Ein 64-jähriger Mann erhielt einen Telefonanruf eines angeblichen Sicherheitsmitarbeiters seiner Hausbank. Unter der Legende, dass es einen Angriff eines Trojaners gab, wurde der Angerufene dazu gebracht, die Kartendaten zu übermitteln, um das bereits gesperrte Konto wieder freizuschalten. In der Zwischenzeit wurden fast 10.000 Euro von dem Konto abgebucht.

Verkehrslage

Eisleben / Hallesche Straße / 07.12.2023 05:40 Uhr

Am Morgen kollidierte ein Fahrradfahrer mit einem roten PKW, der aus einer Grundstückseinfahrt gefahren kam. Der 31-jährige Fahrradfahrer stürzte über die Motorhaube und verletzte sich. Der rote PKW verließ pflichtwidrig die Unfallstelle, ohne sich um den Verletzten zu kümmern.

Hettstedt / Ascherslebener Straße / 07.12.2023 07:00 Uhr

Beim Queren der Fahrbahn an einer Fußgängerampel wurden zwei Jugendliche im Alter von 14 und 15 Jahren von einem PKW erfasst und verletzt. Die Ampelanlage soll nach ersten Erkenntnissen für die Fußgänger die grüne Signalgebung gezeigt haben. Der 79-jährige Fahrzeugführer blieb unverletzt. Der Sachschaden am PKW wird mit ca. 3.000 Euro angegeben.

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de